
 

Acuerdo 54/PC 15-12-22 

El Pleno del Consejo de Alumnos de la Universidad de Sevilla, reunido en sesión Ordinaria el 15 de 

diciembre de 2022 acuerda: 

 

La ratificación del Acuerdo 1/DC 09-12-22 por el que se conviene apoyar la ratificación de actas 

anteriores de CREUP. 

 

 

En Sevilla, a 15 de diciembre de 2022 

 

 

Fdo.: Alfonso Campuzano Jiménez 



 

Acuerdo 1/DC 09-12-22 

La Delegación del Consejo de Alumnos de la Universidad de Sevilla, a fecha de 9 de diciembre de 2022, 

acuerda: 

 

Apoyar la aprobación de actas anteriores de la Asamblea de Consejos Universitarios de Andalucía, 

siendo las correspondientes a la Asamblea General Extraordinaria Telemática del 16 de noviembre y a la 

IX Asamblea General Ordinaria. 

 

En Sevilla, a 9 de diciembre de 2022 

 

 

Fdo.: Ángel Ruiz Campos 



 

           ACTA AGET 16-11-2022 

______________________________________________________________________ 

 

A día 16 de noviembre de 2022, a las 17:20 en segunda convocatoria, se abre la sesión de 

la Asamblea General Extraordinaria de ACUA de forma telemática con el siguiente orden 

del día. 

Asisten CADUS, CEUPO, CARUH, DGEUGR, CEUCA, CEUCO, CEUMA y CEUAL. 

 

1. Ratificación de la propuesta de CEUCO a ser sede de la X AGO de ACUA 

2. Preparación de la modificación de Estatutos y Reglamento de Régimen Interno de 

la asociación de ACUA 

3. Propuesta asistencia permanente a los órganos CAE, CAU y CEUNE por parte de 

ACUA 

4. Ruegos y Preguntas 

 

 

1.  Ratificación de la propuesta de CEUCO a ser sede de la X AGO de ACUA 

 Instalaciones y Alojamiento: CEUCO, explica las condiciones de la propuesta 

de sede para la próxima AGO de ACUA, cuya sala asamblearia será el salón de columnas 

del Consejo Social de la UCO.  

Con el cambio de fecha de la asamblea, nace un problema relacionado con el alojamiento, 

debido a que no se sabe con certeza donde se van a alojar los asistentes ya que no se ha 

confirmado el cambio de fecha del lugar inicial de hospedaje. Por lo cual cabe la 

posibilidad de tener que hacer estancia en otro hotel. Relativo a esto, CEUCO pide con 

antelación un número de asistentes para evitar más problemas relacionados con el 

alojamiento. Los consejos apuntan a una previsión de 2-3 participantes por universidad. 

CEUCO comenta que, si al final se tiene que recurrir al hotel, no hay problema en llevar 

a más o menos personas, debido a que el factor limitante sería el aforo de la sala 

asamblearia, la cual tiene un aforo más que suficiente. También se recalca la importancia 

de hacer vida de ocio en tiempo de descanso. 



 Asistencia y fecha de la asamblea: DGEUGR comenta que la fecha propuesta 

de la asamblea no es idónea para su situación debido el 16 de diciembre se van a realizar 

las elecciones del órgano y las decisiones no serían vinculantes porque se encuentran en 

funciones. CEUCO plantea la posibilidad de realizar la asamblea de forma bimodal si el 

reglamento lo permite, donde CEUPO comenta que la normativa no permite tener voto si 

se asiste de forma telemática. DEUGR agradece la propuesta, pero recuerda la no 

vinculación de sus decisiones. 

Se propone un cambio de fecha, recordando que la propuesta era el fin de semana del 2 

de diciembre, debido a que CEUAL tiene otro evento, se plantean realizar la asamblea a 

partir del fin de semana del 16, a raíz del problema de DEUGR. CEUCA comenta que es 

una mala época debido a que se juntan convocatoria a claustro, consejo de gobierno y 

diversos órganos internos de las universidades, además del cierre del ejercicio económico, 

a lo que se suma CEUCO. Ante lo último, DEUGR comenta la posibilidad de pedir los 

recursos necesarios si se cierra una fecha definitiva en la misma AGET. CEUPO y 

CEUCO piden que se vayan acortando las intervenciones debido a que se está alargando 

el punto. CEUAL consulta si pueden realizar la asamblea en la primera fecha planteada 

pero finalmente, CEUCO interviene puesto que tras comunicar su indisponibilidad por 

Telegram, ya habían efectuado el cambio. 

Se produce una discusión entre CEUCO y DEUGR debatiendo si Telegram es un medio 

apropiado para fechar o comentar cualquier tema de relevancia.  La confirmación de 2-3 

asistentes por todos los consejos excepto DGEUGR, y que el problema mencionado de 

esta última sería el mismo en ambas fechas, así que, tras ratificar la sede de manera 

unánime, se realiza finalmente la votación de la fecha, hay oposición activa, y tras 7 votos 

a favor y 1 abstención, se determina que la fecha definitiva es el fin de semana del 9 de 

diciembre. 

- 2: Preparación de la modificación de Estatutos y Reglamento de Régimen 

Interno de la asociación de ACUA. 

Abre el punto CEUPO, donde comenta que se necesita una renovación de los estatutos y 

del RRI para poder tener consistencia como órgano de representación y poder funcionar 

bien en un futuro. CEUCO pregunta de qué forma se trabajaría en dichos documentos, 

planteando dos posibilidades: trabarlo en asamblea o que se vaya a la asamblea con el 

trabajo realizado. CEUCA comenta que, si se trabajan estos dos documentos a la vez, en 

Córdoba solo se van a tratar cosas de carácter normativo olvidando la política 

universitaria. DGEUGR comenta que lo ideal sería tratar cosas de PU y no solo de carácter 

normativo. CEUCO propone la posibilidad de que cada consejo pueda añadir puntos en 

el orden del día y añadir como punto el informe del CAU, además de tratar el RRI y el 

estatuto. Desde la Coordinación general de CEUPO se da el visto bueno. 

CEUPO comenta que se mandará una propuesta y cualquier consejo es libre de proponer 

enmiendas y puntos en el orden del día. CEUCO y CEUPO comentan el peligro que tiene 

el proponer muchos puntos en un orden del día, indicando lo tardado que puede resultar 



el tratar enmienda por enmienda. Se toma acuerdo en la asamblea de recibir una propuesta 

de normativa y proponer enmiendas hasta un día antes de la propia asamblea. 

- 3: Propuesta asistencia permanente a los órganos CAE, CAU y CEUNE por 

parte de ACUA. 

CEUCO expone la razón del punto, cuya motivación es el nacimiento de los consejos de 

las universidades privadas andaluzas, donde tendrán representación en el CAE y los 

representantes de estudiantes del CAU habrán de representar a las privadas que vayan 

entrando. CEUCO comenta el caso de Loyola Andalucía y su posibilidad de tener 

representación en el CAU. Para contrarrestar el efecto que puede ocasionar esto, propone 

buscar representación en diferentes órganos como CAE, CAU y CEUNE con el sentido 

de que Andalucía tenga una imagen de unidad mediante el nombre de ACUA.  

CEUCA comenta que no llega a entender el punto, debido a que considera que es duplicar 

representación en dichos órganos ya que actualmente parte de los miembros de ACUA 

trabajan con dichas universidades, como lo que ocurre con CREUP en el CEUNE. Álvaro 

entiende la propuesta de CEUCO, en el sentido de que van a entrar cada vez más 

universidades privadas, por lo cual es interesante ganar presencia y que se nos empiece a 

escuchar ya que ACUA es la fuerza de las universidades andaluza. No obstante, también 

entiende en punto de CEUCA ya que puede probar que las privadas se organicen, donde 

CEUCA recalca el peligro de que AREUP, formado por dos consejos, empiece a hacerlo 

ya que esté compuesto por más o menos miembros, van a tener la misma relevancia que 

CREUP. También refuerza su opinión comentando que la propia CRUE no tiene 

representación en CEUNE. CEUPO propone tratar el tema con calma otro día, buscar 

todos los puntos negativos y positivos y junto a CEUCO recalca la importancia de darle 

reconocimiento a la asociación y poder firmar como ACUA en el CEUNE y CAE. 

 

PUNTO 4: Ruegos y preguntas 

 Ruegos: no hay 

 Preguntas: CEUCO le pregunta a la representante del CAU, Alejandra Gordón, 

si puede dar un breve informe del CAU que procede a realizar la petición. Toda la 

información se podrá consultar en el ANEXO II. 

Se cierra la sesión a las 18:47 

 

ANEXO I: GLOSARIO 

AREUP: Asociación de Representantes 

de Estudiantes de Universidades 

Privadas 

AGET: Asamblea General 

Extraordinaria Telemática 

AGO: Asamblea General Ordinaria 

CADUS: Consejo de Alumnos de la 

Universidad de Sevilla 

CAE: Consejo Asesor de Estudiantes 

CARUH: Consejo de Alumnos y 



Representantes de la Universidad de 

Huelva 

CAU: Consejo Andaluz de 

Universidades 

CEUAL: Consejo de Estudiantes de la 

Universidad de Almería 

CEUCA: Consejo de Estudiantes de la 

Universidad de Cádiz 

CEUCO: Consejo de Estudiantes de la 

Universidad de Córdoba 

CEUJA: Consejo de Estudiantes de la 

Universidad de Jaén 

CEUNE: Consejo de Estudiantes 

Universitarios del Estado 

CEUMA: Consejo de Estudiantes de la 

Universidad de Málaga 

CREUP: Coordinadora de 

Representantes de Estudiantes de 

Universidades Públicas 

CRUE: Conferencia de Rectores de las 

Universidades Españolas 

DGEUGR: Delegación General de 

Estudiantes de la Universidad de 

Granada 

MORE: Máximo Órgano de 

Representación Estudiantil 

MOURE: Máximo Órgano Unipersonal 

de Representación Estudiantil 

 

 

 

 

 

 



ANEXO II: Informe del CAU 

INFORME CONSEJO ANDALUZ DE UNIVERSIDADES 

 

En estas líneas, informaré como representante del Consejo Andaluz de Universidades 

(CAU de aquí en adelante) sobre el pleno al que asistí el 15 de noviembre de 2022 en la 

Consejería de Universidades en Sevilla. 

Este pleno estaba previsto para la semana anterior a la que se celebró, pero por problemas 

de última hora con la documentación a tratar se pospuso; asistimos tanto José María 

Cervilla como yo, CEUCO Gordón Pérez, en calidad de representantes estudiantiles 

elegidos por el Consejo Asesor de Estudiantes (CAE de aquí en adelante). 

El orden del día se facilitó por correo electrónico, siguiendo el orden siguiente: 

1. Informe de la especificación de las variables y sus ponderaciones, por la que se da 

cumplimiento al Acuerdo del Consejo de Gobierno de 8 de junio de 2021 

2. Audiencia sobre la ejecución del ejercicio presupuestario 2022. 

3. Informe del número de profesores eméritos para el curso 2022/2023 en las 

Universidades Públicas de Andalucía. 

4. Designación de representante del Consejo Andaluz de Universidades en el 

Consejo de Comunidades Andaluzas. 

5. Designación de representante de las Universidades Públicas de Andalucía en el 

Consejo de Servicios Sociales de Andalucía. 

6. Elección del representante del alumnado universitario en la Comisión de 

Programación y la Comisión de Fomento de la Calidad. 

7. Ruegos y preguntas. 

Comienza a las 13:10 h con informe del Consejero sobre el Sistema SICA (Sistema de 

Información Científica de Andalucía) con una declaración de intenciones para cambiar el 

servicio. Más adelante, se revela que se sacará una licitación a una empresa para 

cambiarlo por completo, en pos de facilitar su navegación y uso.  

Se sacará un decreto de agentes y de ordenación de enseñanzas, previsto para el mes de 

mayo del año siguiente.  

Se ha recibido una subvención de 100.000 € para el deporte universitario, siendo 

procedente la partida de la Consejería de Deporte.  

Se continúa con el punto uno del orden del día, que aprueba las cifras en millones de € de 

dotación presupuestaria por parte de la Junta de Andalucía a las universidades en materia 

de ayudas para Erasmus +, bonificaciones y demás. Se aprueba. 

Prosiguiendo con el punto dos, se revela que han dotado de un 2,8% más de presupuesto 

a universidades que salen más perjudicadas con el Modelo de Financiación de 

Universidades aplicado actualmente, procedente de fondos de la Consejería. Se aprueba. 

A continuación, en el tercer punto se presenta un informe sobre la cantidad de profesores 

eméritos por cada universidad. Los rectores y rectoras piden una normativa marco para 

universidades a nivel andaluz, a propuesta de la Consejería. Se aprueba el informe y se 

apunta la propuesta. 

En los puntos cuarto y quinto, se nombran a 4 personas, 2 en cada una de ellas (titulares 

y suplentes) procedente del PDI universitario de distintas universidades. Se aprueban sus 

nombramientos. 

En el sexto punto, se acuerda que José María Cervilla asistirá a la Comisión de Calidad 

del CAU y CEUCO a la de Programación. Se aprueban sus nombramientos. 

En el séptimo punto, se realizan varios ruegos: 

El presidente del Consejo Social de Córdoba pide financiación a los Consejos Sociales 



por parte de las Universidades. Se suman todos los compañeros consejeros/as. 

José María Cervilla pregunta al Consejero sobre los 10.000€ que se conceden desde la 

Junta a los Consejos de Estudiantes de las Universidades andaluzas. Responde que estará 

dentro de los presupuestos, asegurando un mínimo de 10.000€. 

También pregunta cuáles serán las previsiones de trabajo, si se sabe del nuevo Mapa de 

Titulaciones, la Ley Andaluza de Universidades y demás. Contesta que se irán trabajando. 

Interviene CEUCO para, a colación de la intervención de Cervilla, hablar sobre la reforma 

de la LAU y la posibilidad de participación de la representación estudiantil en todas las 

comisiones del CAU. Responde que estudiarán la posibilidad. 

Finalmente, interviene el rector de la UJA, en representación del resto de rectores en la 

AUPA, expresando con gran preocupación su convicción de que el modelo de 

financiación no será suficiente financieramente para las universidades, teniendo en cuenta 

las subidas de sueldo y la pobreza energética. Responde el consejero que se asegurará la 

suficiencia financiera, y se mandará una carta solicitando proyectos de eficiencia 

energética; se va a integrar la inversión en obras de este calibre desde febrero de 2020 

hasta la actualidad, y se prevé hacerlo más adelante. 

Cierra la sesión a las 13:50 h. 

 



 
           

 

IX AGO ACUA 

 
 
 

 

En Almería, a 18 de Julio de 2022 

 

 

 

En Almería, a 18 de julio de 2022, siendo las 16:30, de manera presencial, se reunieron 

los miembros del pleno de la Asociación de Consejos de las Universidades de 

Andalucía, bajo la Coordinación de CEUPO y actuando como secretaría CEUCO y con 

las universidades presentes CEUCA, CEUJA, CEUPO, CEUCO, CEUAL, CEUMA; y en 

modo online CADUS se inició la sesión. 

 

 

*Se informa que no se aprueba el acta por la falta de disponibilidad con el acta por 

parte de la antigua secretaría. 

 

-CEUPO propone buscar el acta buscandola y pidiendola a Huelva para presentarla el 

día de mañana. 

 

-CEUCA pregunta si virtualmente queda alguien por acceder. 

 

*La sede, CEUAL, informe que solo se ha conectado online el CADUS. 

 

-CEUCA vuelve a preguntar si esas personas tienen derecho a voto, y apunta que no 

hay ningún procedimiento para la votación. 

 

-CEUMA opina que si se debe facilitar el voto online. 

 

-CEUCA opina que no lo recoge el RRI y que no se debe proporcionar. 

 



-CEUPO muestra la opinión de que es importante que todos los consejos participen y 

que se ha de ser funcional. 

 

-CEUCA dice que al no estar en el reglamento no se puede votar de manera online y 

aclara que, aunque en la asamblea se votase si otros consejos pueden votar de forma 

online, esa votación no tendría valor. 

 

*El CADUS abandona la sesión a las 16:52. 

 

-CEUCA pide públicamente perdón al CADUS y ruega que vuelva a la sesión. 

 

-CEUPO pide empezar desde el principio. 

 

-CEUCA piensa que hay una actitud de varios consejos de Andalucía que hay en 

ocasiones que restan. También opina que hay que hacer un replanteamiento del 

funcionamiento actual de ACUA. 

 

-CEUPO propone quitar el orden del día y poner un rumbo claro a ACUA como 

asociación. 

 

-CEUCA opina que ha de ponerse una posicion de liderazgo fuerte por parte de la 

coordinación general. 

 

-CEUMA opina igual que CEUCA y añade que se deben hacer los cargos unipersonales 

y conocer las situaciones de cada consejo. 

 

*Se vuelve a unir a la llamada el CADUS y entra el CARUH a las 17:40. 

 

*DGEUGR se une a las 17:45. 

 

-CARUH opina que se debería poder votar online. 

 

-CADUS dice que debida las circunstancias no han podido asistir y que se debería 

contabilizar el voto online. 

 

-DGEUGR opina que sería una buena opción contemplar la opción de tener cargos 

unipersonales. 

 

-CADUS opina que debería haber una unión como en otras comunidades, y que una 

parte de la solución serían los cargos unipersonales. 

 

-CARUH añade que los cargos unipersonales facilitan el trabajo y que lo ve buena 

opción. 



 

*Se pregunta sobre los problemas de hacer los cargos unipersonales. 

 

-CEUCA dice que una solución sería, aclarando la existencia del CARE donde los 

cargos son unipersonales, proponiendo así una readaptación de sus estatutos a la 

actualidad. 

 

*Se propone revisar los estatutos del CARE para la siguiente reunión. 

 

-CEUCA pide perdón por preguntar si se iba a votar. 

 

1. Aprobación acta anterior 

Se aprueba por falta de oposición al recibir el acta. 

 

 

 

2. Puesta al día de cada consejo. 

CADUS: Están a tope con una agenda estudiantil que han planteado para el 40 

aniversario, han aprobado el nuevo reglamento de representantes de estudiantes y 

están trabajando con rectorado la aplicación de la LCU a la Universidad de Sevilla. A 

pesar del voto en contra del estudiantado les han quitado la convocatoria de 

septiembre. Como consejo han renovado a mitad de año y renovaran al año que viene 

a mitad. 

 

CARUH: Están trabajando en cambiar la coordinación interna, están hablando con el 

rectorado al respecto de la LCU y ver que pueden conseguir de ahí. Hace unos meses 

hicieron unas JJFF, en diciembre se renueva el consejo y se renuevan. 

 

DGEUGR: Toma de contacto con la LCU, negociación con la regulación del paro 

académico, renovación de normativa de representantes estudiantiles. De cara al año 

siguiente tienen planeadas JJFF, refuerzo en jornadas de nuevo ingreso y a las 

delegaciones. 

 

CEUCO: Se informa acerca de las elecciones a rector que se han tenido y todo el 

trabajo que esto ha conllevado para el consejo. 

 

CEUMA: Han tenido elecciones y se dice que hay transfuguismo, pero que se quiere 

remediar con unas JJFF y han estado regulando paro académico, cambios de 

calendario y de métodos de evaluación. 

 

CEUAL: Se ha formado una comisión provisional de la LCU para conseguir que el 

defensor universitario estuviese con voz, pero sin voto. Se ha aprobado el estatuto 



de los estudiantes. Al año que viene hay elecciones a rector y se informa que se 

renovarán todos los cargos en el consejo. 

 

CEUCA: Han trabajado la LCU, tal y como ha hecho Almería. Han renovado el claustro 

entero, han renovado consejo de gobierno, las delegaciones de centro son nuevas, y, 

por tanto, se está propiciando su formación. Se sigue defendiendo por parte de su 

rectorado la convocatoria de septiembre. 

 

CEUPO: Renovación de cargos por parte de todos los órganos, se sigue trabajando 

con las comisiones, también en externas y movimientos de base. También están 

adaptándose al gabinete de salud mental que se ha implantado, además de uan 

reforma de reglamentos. Ha habido problemas con una presidencia por temas de 

acoso. Actualmente un consejo muy activo internamente. 

 

*SE HACE UNA PAUSA A LAS 18:24 DE 20 MINUTOS 

*SE RETOMA LA SESIÓN A LAS 18:56 CON SOLO LOS MIEMBROS PRESENCIALES y 

DGEUGR 

 

6. Objetivos 22/23  

 

*Varias propuestas: Como enfocar la LOSU dentro de la universidad y trabajar en 

conjunto con la LAU.  

 

- CEUPO:  Quieren conocer los problemas a los que nos enfrentamos como asamblea 

a corto plazo y que propuestas existen.  

 

- CEUCA: En contra de las universidades privadas, existe un trabajo importante frente 

a esto. El decreto de precios públicos y el mapa de titulaciones. La LAU. 

 

* Se acuerda que dentro de estas propuestas se puede incluir el mapa de titulaciones 

y las tasas académicas.  

 

- CEUMA: Añaden que les parece importante enfocar la parte de ACUA a comunicarse 

con los estudiantes, es decir, sería más fácil trabajar en conjunto para elaborar 

comunicaciones y crear un grupo donde estén los responsables de las RRSS y que 

informen al estudiantado sobre temas como las universidades privadas o 

información que no suele alcanzar a este grupo.  

 

- CEUCA: Se comenta que existía un grupo de comunicación que englobaba a los 

consejos, pero no enfocaba como tal a ACUA. 

 



- CEUPO: Hay que tener en cuenta las diferencias en las rrss de los distintos consejos 

y quizá se debería hacer una plantilla que se adapte a las necesidades de algo consejo, 

algo génerico o reactivar las redes de acua.  

 

- CEUMA: Plantean que una vez se estandarice y formalice la asociación, renovar acua 

empezando desde el principio y a comunicarse con el estudiante para difundir 

nuestro trabajo. 

 

*La idea de la UMA es hacer publicaciones, pero estableciendo la información que se 

incluye y cada consejo lo estandariza a su manera. Reuniones semanales en cada 

comisión. 

 

*Se acuerda de manera general que una reunión a la semana sería demasiada carga 

de trabajo. 

 

+ CEUCO: ¿Cuánto tiempo se lleva sin lanzar una publicación de ACUA?  

- Se responde de manera general que desde la pandemia de 2020.  

 

- CEUCA: Comenta que existía una plantilla y cada consejo adaptaba de una forma 

según la RRSS. El problema es si podemos operar y firmar como ACUA. 

 

*Se establece un debate sobre el estado de ACUA actualmente.  

 

- CEUCA:  Se debería establecer una línea básica para las publicaciones, para, llegado 

el momento, llegar a traer un borrador sobre la regulación o protocolo que se quiera 

tratar. Si no hubiere suficiente gente, se haría en otro momento.  

 

- CEUPO: Propone que se vuelva a hablar los objetivos a establecer, posteriormente 

se discutirán estos puntos. 

 

- CEUCA: Habla sobre la financiación. Intentar recuperar el golpe en la financiación de 

las universidades sufrido el año pasado. 

 

- CEUAL: Propone tener una financiación propia de ACUA como objetivo. 

 

- CEUPO: Habla sobre trabajar para sacar protocolos comunes o conjuntos, y 

posteriormente, a nivel interno se adapta a cada universidad según los requisitos de 

cada una de estas.  

 

- CEUPO: Propone sobre cómo se debería trabajar internamente dentro del grupo de 

comunicación, y que la regla de 2 por consejo no se obedece.  

 



*Se establece un debate que sale de la línea del punto a tratar, sobre la comunicación 

interna de ACUA. 

 

- CEUCA: Trata el tema de la división y el número de personas del consejo en el grupo 

de Telegram. Concluye con que había demasiada gente en el grupo y no se respondía. 

 

- CEUMA: Debería haber otro grupo donde este todo el mundo, debido a que en 

externas todo engloba lo mismo.  

 

 

* SE RETOMA EL PUNTO* 

 

*Universidades privadas: Algo en lo que trabajar a medio, corto o largo plazo. Se 

decide a corto plazo.  

 

* Se decide tratar como se coordina la campaña de redes en la tarde. 

 

* Decreto de precios públicos: Se intentó que aumentase el precio de la I matrícula en 

post de que se rebajase el precio del resto de matrículas.  

 

- CEUCA: A corto plazo no daría tiempo a manejar esto, por tanto, esto se debería 

trabajar en enero.  

 

* Se comenta que ahora existe mayoría en el Parlamento andaluz, por tanto, no 

tienen ningún tipo de excusa para poder afrontar este tema.  

 

* Mapa de titulaciones: medio – largo plazo.  

 

* Problema con las universidades privadas y los grados que pueden eliminar de las 

públicas e incluir en las privadas.  

 

* Se tiene una opinión general sobre que la oferta de las prácticas se la llevan las 

privadas, y dejan sin prácticas a las universidades públicas. Se lanza una pregunta a 

la que se quiere responder a medio largo plazo: ¿Por qué sobra dinero? 

 

* Relacionar la financiación con todo el tema de las privadas, las prácticas, el mapa de 

titulaciones y la destrucción de grados. 

 

- CEUCA: Financiación a la pública y no a la privada. No ocurre por intereses políticos 

dentro de los diferentes partidos que gobiernan. 

 

*SE LEVANTA LA SESION A LAS 19:57 

 



 

*SE RETOMA LA SESIÓN A LAS 10:43  DEL DÍA 19 DE JULIO. 

 

4. Métodos de trabajo 

*Se habla desde CEUPO que hay 3 o 4 grupos de trabajo, entre los que están igualdad, 

beca, RRSS y Decreto de precios públicos. 

 

La opinión de CEUPO es disolver todas las comisiones debido a que esos temas que 

se abarcan se tratan en las AGOs. 

 

-CEUCA opina que se debería centralizar todo el trabajo, como redes o igualdad, y 

cuando se quiera hacer una actividad organizar una reunión por alguna red para 

trabajarlo. 

 

-CEUMA opina que cree que no es una buena opción centralizarlo, pero que si se 

debiesen disolver todas las comisiones que hay, y que cada semana hubiese una 

reunión de las que quedan. 

 

-CEUPO opina que debido a la poca funcionalidad que han tenido las comisiones se 

debería centralizar y ganarse las comisiones mientras se trabajan. 

 

-CEUCA opina que es complicado pensar que comisiones se plantean y que sería 

difícil trabajar de una forma centralizada. 

-CEUMA opina que se deberían hacer grupos de trabajo para cada actividad respecto 

al tema. 

 

-CEUCO opina que centralizarlo puede ser una buena opción para que haya un 

liderazgo claro. 

 

-CEUPO opina que se deberían hacer grupos de trabajo con 2 o 3 personas por 

consejo, estando estos grupos de trabajo dentro de comisiones. También propone 

sancionar o un sistema de rendición de cuentas. 

 

-CEUMA está en contra de cualquier tipo de sanción. 

 

-CEUCA está también en contra de cualquier sanción debido a que no es operativo. 

 

-CEUCO opina que se deberían emitir informes a los consejos acerca del trabajo 

realizado, y no hacer ningún tipo de sanción. 

 

-CEUCA y CEUMA dicen que el informe debería ser de las comisiones a ACUA y no de 

los consejos. 

 



-CEUCO dice que los informes no sean desfavorables, simplemente que se diga que 

consejos son los que asisten a cada reunión, y que luego cada consejo internamente 

valore la funcionalidad. 

 

-CEUCA insiste en que no se infantilice y no hace falta hacer esos informes de cara a 

los consejos, sino a ACUA. 

 

-CEUPO opina que no es una injerencia llamar a atención al consejo para cambiar la 

forma de actuar. 

 

-CEUCA piensa que la mejor opción es cerrar comisiones y que no se debe fiscalizar, 

simplemente tener una coordinación general insistente en trabajar. También hay que 

saber distinguir entre los trabajos a corto plazo, donde tiene que haber la mayor de 

consejos posibles, y trabajo de medio-largo plazo como por ejemplo comunicación 

donde no sea obligatorio estar todos los consejos. 

 

-CEUAL opina que no se debe cuestionar los métodos de trabajo de manera 

recurrente, sino que debería fomentarse el trabajo. 

 

*Se hace una votación para ver el método de trabajo. 

CEUCA, CEUMA, CEUCO, CEUAL vota abolir comisiones. 

CEUJA vota por las comisiones con rendición de cuentas. 

CEUPO se abstiene. 

 

-CEUMA propone que cada uno de los grupos de trabajo tenga su propia periodicidad 

a la hora de reunirse. Opina que no debería destacarse si uno de los consejos no 

trabaja como debería mientras que el grupo funcione. Se propone que debiese existir 

un coordinador de grupo que sea el encargado de manejar este grupo.  

 

-CEUCA opina que sería la vuelta al grupo de comisiones y, por tanto, sistema antiguo. 

Propone que se saque un informe desde la comisión que demuestre que se está 

trabajando. Opinan que el trabajo se debería sacar, sin importar los problemas 

internos que pudiesen existir en el grupo de trabajo.  

 

-CEUPO comenta que el coordinador de este grupo debe estar constantemente en 

contacto con la coordinación general.  

 

-CEUMA comenta como se trabaja en los grupos en una de las sectoriales en las que 

participan, con reuniones de control en las que se discute brevemente si se está 

trabajando, si está funcionando y como van los objetivos.  

 

-CEUPO finaliza con mantener la asociación como una plataforma de trabajo, y no 

una unión de consejos. Que se trabaje sin importar quien y como.  



 

*SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS 12:23* 

 

*SE ABRE LA SESIÓN A LAS 13:11 CON ÚNICAMENTE LOS MIEMBROS QUE SE 

ENCUENTRAN PRESENCIALMENTE* 

 

5. COMUNICACIONES DE ACUA 

 

- CEUPO habla sobre los resultados obtenidos en las reuniones con los partidos 

políticos que se hicieron antes de las elecciones electorales.  

 

Se abre un debate en torno a la participación de ACUA dentro de las reuniones con 

los partidos políticos e incluso formar un grupo de comunicación fluida con los 

partidos a través de los canales de comunicación.  

 

- CEUCA, CEUCO, CEUAL y CEUMA están a favor de esta comunicación. CEUPO 

sostiene que los partidos políticos podrían intentar acaparar parte de esta influencia 

y usarla para sus propios intereses.  

 

- CEUMA comenta sobre su visión apartidista y como la comunicación entre la 

asamblea y los partidos políticos es necesaria, midiendo la implicación que se tiene 

con estos partidos.  

 

- CEUPO propone que se deberían establecer líneas rojas para organizar hasta qué 

punto se lleva esta comunicación con los partidos políticos.  

 

- CEUAL establece que esta comunicación es totalmente necesaria porque se 

necesita que se hable en el Parlamento lo que se decida aquí.  

 

- CEUMA propone asistir a estas reuniones como ACUA y no como consejos de 

manera individual.  

 

- CEUCA apoya esta moción y establece alguna de estas líneas rojas o contactos con 

los partidos políticos.  

 

- CEUPO recapitula y además propone que las personas que estén ligadas a algún 

partido político no acudan a estas reuniones.  

 

- CEUCA comenta que no sirve para nada reunirse con los grupos de la oposición.  

 

Se abre un debate sobre si debiesen asistir las personas que pertenecen a algún 

partido político o no. No se acuerda ningún consenso.  

 



- CEUCO trata el tema de que es completamente necesario hablar con grupos de la 

oposición.  

 

- CEUPO recapitula sobre lo hablado durante la reunión y las propuestas acordadas, 

tales como la no comunicación por aplicaciones de mensajería instantánea y 

teniendo siempre reuniones a través de canales oficiales, cuando sean necesarias y 

no de manera periódica, siempre con un argumentario cerrado y yendo como ACUA, 

posteriormente publicando una nota de prensa.  

 

*SE CIERRA A LAS 14:40 

 

*SE ABRE LA SESIÓN A LAS 16:12 

 

5. COMUNICACIÓN INTERNA DE ACUA 

 

- CEUPO: Recapitulando lo anteriormente hablado, se quita la limitación de personas 

dentro del grupo de Telegram. Se propone dejar en paréntesis ver que se hace con las 

RRSS hasta que se decida que se hace con la asociación, viendo si se reactiva el grupo 

de trabajo de las RRSS.  

 

* Se trata el tema de los Doodles, la problemática y como se decide el tema de las AGO 

o reuniones necesarias. 

 

- CEUCA opina que lo que realmente se necesita es un compromiso por parte de las 

personas que forman ACUA.  

 

- A las 16:19 entra el CADUS a la reunión de manera telemática. 

 

- CEUPO propone la creación de un grupo grande de trabajo donde estén los 

miembros de la asociación que lo deseen, y otro grupo donde se encuentren los 

representantes de externas y el coordinador general.  

 

- CEUMA opina que se debería de incluir una fecha límite a la respuesta de estos 

Doodle e incluir un plazo de ciertos días. 

 

- CEUCA cree que no deberíamos cerrar estos plazos a un número fijo, sino que 

debería cambiar según el tema a tratar. Si no se contesta, se debería llamar a los 

consejos para que estos respondan.  

 

Se llega a un acuerdo mediante asentimiento, no existiendo oposición activa. 

 

 

 



REDES SOCIALES 

 

CEUCA opina que no se puede hacer nada debido a que no existen redes como tal, 

pero propone que en este grupo se trabaje mediante plantillas y cada consejo 

internamente haga el trabajo con la información común que se distribuirá.  

 

CEUMA pregunta que herramientas se usan en los distintos consejos para maquetar 

estas publicaciones.  

 

* Se responde en común que Canva o Picsart.  

 

* Se debate sobre las quejas de algunos consejos sobre que las publicaciones de ACUA 

no encajen en su feed.  

 

Se llega al acuerdo de que se use una plantilla común que no se modifique según los 

estándares que se provean desde ACUA, con la libertad de publicarlo o no.  

 

*Se retoma el punto 6.Objetivos 22/23* 

 

- CEUCA opina que algunos consejos no han trabajado de manera correcta y no se ha 

sacado trabajo debido a esto.  

 

* LAU: se acuerda tratar a largo plazo, debido a que no se ha aprobado aún la LOSU y 

se necesita de un período de adaptación antes de.  

 

* Las tasas de Selectividad: se acuerda tratar junto al Decreto de Precios Públicos 

debido a que estos precios son muy elevados.  

 

* Consejos Sociales: CEUPO propone visibilizar cuales son las funciones reales que 

tiene dentro del ámbito de la universidad.  

 

 

*Se abre un debate sobre las figuras y competencias que tienen los distintos 

Consejos Sociales en las universidades andaluzas* 

 

Se concluye que el análisis previo hecho por parte de CEUPO era erróneo. 

 

CEUCA propone e informa sobre la posibilidad de tener una reunión de manera 

colectiva, como ACUA, con los consejos sociales. Se tiene en cuenta para la próxima 

asamblea.  

 

 

 



 

 

7. Elecciones cargos de ACUA 

*CEUPO se propone como candidato a la coordinación general. Se comenta la 

posibilidad del cambio a CARE y se propone seguir como coordinación para seguir el 

nuevo sistema centralizado que se ha planificado durante esta asamblea. 

 

*Se comenta que no se pueden realizar las elecciones debido a que no se ha seguido 

el proceso establecido.  

 

*Se propone que para la siguiente asamblea revisar el reglamento de CARE, elegir 

coordinación/presidencia y el resto de cargos. Se dice de realizar esta asamblea (AGE) 

en septiembre para elegir si se sigue con ACUA o con CARE, realizar cambio de nombre 

en la presidencia de la asociación. 

 

[Lo que se requiere para la AGE de septiembre sería: Traspaso de la información de la 

CARE a los miembros de ACUA, convocatoria de una AGET el 1 de octubre donde se 

debata ACUA o CARE, más tarde se convoca una AGE el 8 o el 15 de octubre donde se 

realizarían las dos elecciones, mas tarde se estudiará la reforma de los estatutos en 

la siguiente AGO del 25 al 26 de noviembre, se llevan al registro y ya estaría todo 

reformado.] 

 

*CEUCA se encarga de pedir la sala en Málaga para la AGE. 

 

8. RUEGOS Y PREGUNTAS 

-CEUMA: ¿Cómo va a ser la comunicación con las distintas asociaciones? Y pide que 

las sedes sean rotatorias. Cree que tesorería debería controlar los gastos por AGOs. 

+Se contesta que no es posible debido a que igual hay sedes que no se pueden 

permitir ese gasto. Se pospone la respuesta de la pregunta para la siguiente AGO, y 

se da una respuesta temporal, diciendo que se tratará con igualdad de condiciones a 

los partidos políticos. 

 

-CEUCA: ¿Desde mañana se eligen las personas que lideran los grupos de trabajo? 

+Cuando algún consejo presente una idea para hacer un trabajo se encarga del 

liderazgo sobre ese grupo de trabajo creando el grupo y se añaden los consejos que 

quieran participar. 

 

*SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS 19:13 y se da fin a la IX Asamblea General Ordinaria. 
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